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① 本日のセミナーはいかがでしたか？ 

 

とても参考になった 

ある程度参考になった 

どちらとも言えない 

参考にならなかった 

1 

0 

2 

1 

  

②上記Q1で3または4を選んだ方へ 

 

説明が分かりにくかった 

すでに知っている内容だった 

期待していた内容と違った 

その他 

平成 27年度 助成金活用セミナー アンケート集計 
Q1.本日のセミナーはいかがでしたか？ 

1.とても参考になった  16 

2.ある程度参考になった 11 

3.どちらとも言えない   １ 

4.参考にならなった     

 ご意見・ご要望など  別紙 

Q2.上記Q1で３または４と答えられた方 

A.説明が分かりにくかった 

B.すでに知っている内容だった 

C.期待していた内容と違った 

D.その他（             ） 
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2 

3 

5 

3 

4 

9 
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④今後開催してほしいセミナー・講習の内容は？ 
事業継承 

技術 

採用担当者 

安全対策 

新人教育 

新分野・経営革新 

女性社員スキルアップ 

現場代理人の折衝力強化 

その他 

3 
1 

25 

0 

  

③今回のセミナーをどのようにして知りましたか？ 

 

協会ホームページ 

建設新聞告知 

各団体からの案内 

その他 

Q3.今回のセミナーをどのようにして知りましたか？ 

1.協会ホームページ  3 

2.建設新聞告知    1 

3.チラシ 

4.各団体からの案内  25 

Q4.今後開催してほしいセミナー・講習の内容は？ 

1.事業継承    ４ 

  2.技術      １ 

  3.採用担当者   2 

  4.安全対策    3 

  5.新人教育    5 

  6.新分野・経営革新    3 

  7.女性社員スキルアップ  4 

  8.現場代理人の折衝力強化 9 

  9.その他     1 

 



 

 Q1本日のセミナーはいかがでしたか？ 

 

・丁寧なせつめいはありがたいが、演習の時間の中で会社名を実際書いたりす

る時間はもったいない様に思えた。もう少しポイント・注意点をまとめた資料、

講義にしてもらえたら助かる 

 ・助成金申請は煩雑な作業で敬遠していましたが計画書作成の補助等もあるよ

うなので積極的に活用しようと思いました。 

 ・他機関において内容はおなじであったが、わかりやすいテキストを使用して

丁寧な説明であった。良いプレゼンであると認識する 

 ・初めてのセミナー参加でした。今後共いろいろなセミナーがあれば参加して

組合員にも内容を報告していきたい 

Ｑ2 上記Q1で３または４と答えられた方 

  

・キャリアアップ助成金が主であったのが残念でした。当社には非正規労働者が

いない為この助成金が対象外である為です 

 
Ｑ4 今後開催してほしいセミナー・講習の内容は？ 

 

・助成金のように調べなければ知り得ないような建設業にとって助かる制度があ

れば足を運びたい 

 
Ｑ5. その他、本日のセミナーや当協会の活動等について、ご意見・ご要望があ

りましたらご記入ください 

 

 ・本日のセミナーは鹿児島県硝子商工組合理事長より指示があって出席しまし

たが業界的には必要でない部分もあったが建設業的なことでは知らない事があ

り大変勉強になりました。 

 ・増元さんの説明は、とても分かりやすく聞き取りやすいでした。地方ではな

かなかこういったセミナーがないので勉強になりました。 

 ・今回オブザーバーとして参加させて頂きましたが、具体的な申請方法、助成

金活用方法等具体的な例もあり、改めて勉強になりました。ありがとうござい

ました。 

 

 


